

Donnerstag, 25. August 2022

Brennholz: Das neue Gold?



Der Schein trügt: Die Nachfrage nach gut getrocknetem Brennholz kann auf dem Holzplatz der JVA Realta in Cazis nicht mehr gedeckt werden. Bild zVg

pd. Auf diese Idee könnte man auf Grund der aktuell sprunghaft angestiegenen Nachfrage nach Brennholz kommen. Die Turbulenzen auf dem Energiemarkt haben definitiv auch das Brennholz erfasst. Tägliche Nachrichten über mögliche Energie-Versorgungsengpässe lassen auch

beim Holzplatz der Justizvollzugsanstalt (JVA) Realta in Cazis die Anfragen und Bestellungen nach Brennholz «explodieren». Erschwerend kommt hinzu, dass verfeuerbares Holz beinahe zwei Jahre Trocknungszeit braucht. Die Verfügbarkeit von trockenem Holz ist damit stark eingeschränkt. Fährt man am Holzplatz der JVA Realta vorbei, scheint es so, als sei genügend Brennholz verfügbar. Aber der Schein trügt: Die aufeinandergestapelten Sterbünde sind aktuell für die Verarbeitung leider noch nicht trocken genug.

Diese ausserordentliche Situation zwingt die JVA Realta zu ungewöhnlichen und entsprechend unpopulären Massnahmen: Ab sofort besteht ein Bestellstopp für Brennholz bis Mitte Oktober. Zudem muss der Holzplatz für den Direktverkauf geschlossen und die Preise für Brennholz und dessen Transport müssen per 1. September angepasst werden.

* Die Neuerungen und weitere Informationen sind ab sofort unter www.ajv.gr.ch ersichtlich.